

# Frohe Weihnachten

Weihnachten steht vor der Tür und ein ereignisreiches Jahr geht zu Ende.

Zum Jahreswechsel wünschen wir Stille für den Blick nach innen und vorne, um mit neuen Kräften den Mut für die richtigen Entscheidungen im neuen Jahr treffen zu können.

Unser herzlicher Dank geht an all diejenigen, die in den vergangenen Monaten mit ihrem Engagement, ihrer Arbeit und ihrer Solidarität dazu beigetragen haben, unsere Gemeinde voranzubringen.

Frohe Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr wünschen

Karin Beythien  
Bürgervorsteherin

Andreas Zimmermann  
Bürgermeister

